



An die Vorsitzende des Bezirksausschusses 8
Frau Sibylle Stöhr
Geschäftsstelle Süd
Meindlstr. 14
81373 München

81660 München
Telefon: 089 233-60300
Telefax: 089 233-60305
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40
Zimmer: 6.219
Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

14.01.2020

Errichtung von öffentlichen WC-Anlagen am Georg-Freundorfer-Platz und am Gollierplatz

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 06906 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 8 Schwanthalerhöhe
vom 15.10.2019

Sehr geehrte Frau Stöhr,

der Bezirksausschuss 8 fordert mit o.g. Antrag vom 15.10.2019 das Baureferat auf, am Georg-Freundorfer-Platz und am Gollierplatz öffentliche, barrierefreie WC-Anlagen einzurichten.

Hierzu können wir Ihnen nunmehr Folgendes mitteilen:

Mit Beschluss des Bauausschusses vom 03.12.2019 (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 16785) hat der Stadtrat eine Aktualisierung des bestehenden Kriteriensystems zur objektiven Bedarfsermittlung öffentlicher Toiletten in öffentlichen Grünanlagen beschlossen. Das Baureferat wurde beauftragt, an den beschlossenen Standorten Toilettenanlagen zu realisieren. Die Toilettenanlagen werden behindertengerecht und gebührenfrei sein.

Der Georg-Freundorfer-Platz befindet sich unter den vom Stadtrat beschlossenen Standorten. Der Gollierplatz befindet sich nicht unter den vom Stadtrat beschlossenen Standorten. Allerdings steht am Gollierplatz bereits eine öffentliche Toilette zur Verfügung.

Das Baureferat arbeitet aktuell an der Umsetzung des Beschlusses. Die Errichtung der insgesamt 29 stadtweit beschlossenen neuen Toilettenanlagen wird voraussichtlich 2026 abgeschlossen sein.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof
Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz

Bus Linien X30, 54, 55, 58, 62, 68,
100, 145, 190, 191
Haltestelle Ostbahnhof
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Ein genauer Termin für die Errichtung der WC-Anlage am Georg-Freundorfer-Platz kann zum gegenwärtigen Zeitpunkt noch nicht genannt werden. Das Baureferat wird jedoch rechtzeitig auf den Bezirksausschuss 8 insbesondere zur konkreten Standortfestlegung am Georg-Freundorfer-Platz zukommen.

Der Antrag vom 15.10.2019 ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.